



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La "Hora del Planeta" es una campaña que se inició en el año 2007 en Sidney, Australia, con el gesto simbólico de apagar la luz durante una hora como muestra de la lucha contra el cambio climático. Su práctica sostenida a través de los años ha convertido a esta iniciativa en un símbolo mundial de la defensa del medio ambiente como así también, en un llamado movilizador y de construcción activa en defensa de nuestro amenazado Planeta.

La propuesta consiste en un "apagón eléctrico voluntario" en el que se invita a las personas, empresas y organismos gubernamentales y no gubernamentales a que apaguen luces y aparatos eléctricos no indispensables durante una hora.

Con este acto se pretende concienciar sobre la necesidad de tomar medidas urgentes contra el cambio climático producido por la actividad humana. También se quiere ahorrar energía, reducir las emisiones contaminantes y reducir la contaminación lumínica.

La acción de apagar la luz es un acto simbólico que remite a reflexionar sobre la importancia del cuidado de nuestro Planeta y en las consecuencias que el accionar humano genera sobre los distintos componentes de la naturaleza y tiene como objetivo fundamental generar conciencia de la importancia de alcanzar un acuerdo global que apoye el desarrollo de políticas que apunten a reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y a pensar en un futuro en que la sociedad pueda desarrollarse en armonía con la naturaleza.

El evento, denominado "La Hora del Planeta", es organizado en Argentina por la Fundación Vida Silvestre y por la organización internacional World Wildlife Fund y se celebrará este año el día 26 de marzo entre las 20.30 y las 21.30 horas.

A partir de su propuesta en la Argentina, se sumaron numerosos municipios y comunas a lo largo de todo el territorio, como también las provincias de Salta, Misiones; San Luis y Tierra del Fuego adhirieron en su totalidad. Por su parte, el pasado año 2021 la Ciudad Autónoma de Buenos Aires declaró el evento como de interés legislativo, apagándose las luces de edificios